
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 29 febbraio 2024, alle ore 09:09 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Settima Commissione ‐ Seduta del 29‐02‐2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi Sociali ‐ Decentramento ‐
Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere  ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Vito MILAZZO Consigliere  ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓  

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓  

Giancarlo BONOMO Consigliere  ✓

Nicola FICI Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere  ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓  

Alle ore 09:09, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 09:21, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Settima Commissione Politiche e Sociali del 29 febbraio 2024.

Abbiamo aperto alle ore 9.09 per un problema tecnico la registrazione iniziata alle ore 9.32.

Appello.

Presidente Fici presente, Vicepresidente Milazzo assente, Consigliere Accardi presente, Consigliere Bonomo presente, entrato alle ore 9.21,
Consigliere Carnese presente, Consigliere Coppola assente delega il Consigliere Alagna Walter che è entrato alle ore 9.19, Consigliere
Ferrantelli presente, Consigliere Gerardi assente, consigliere Pugliese presente, consigliere Rodriguez assente, consigliere Titone presente."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"La parola al presidente Fici.

Sì, grazie segretario.

Semplicemente signori per ripetermi rispetto a quanto avevo già comunicato precedentemente convinti che la registrazione fosse funzionante
correttamente.

Ho provveduto di concerto con il Presidente del Consiglio, nella stesura del calendario al mese di marzo, a convocare la Commissione per tutti
i giovedì del mese di marzo.
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Queste convocazioni scaturiscono dall'esigenza di effettuare, a seguito di quanto comunicato con la presenza e in audizione del vice sindaco
Pirani e del dirigente Quartararo, di effettuare un sopralluogo presso l'immobile comunale sito incontrata Perino.

immobile che potrebbe essere ristrutturato ed essere messo a servizio di giovani mamme indigenti che non hanno strutture dove poter
alloggiare.

Oltre a questo sopralluogo che provvederò dopo che con il Segretario provvederemo a completare la relazione relativa al sopralluogo fatto
nell'immobile di Contrada Ragalia, sopralluogo effettuato in data 25.01.2024 e provvederò a sentire la vice sindaco Piraino in modo tale da
concordare con lei un giorno che gli permette di essere presente e di essere presente anche il dirigente del settore.

Oltre a questo, come sapete, la Commissione voleva dare seguito all'audizione che si era avuta inizio febbraio con il direttore del distretto
sociosanitario Marsala Petrosino, dottor Luca Fazio, per essere nuovamente aggiornati e poter proseguire la trattazione degli argomenti già
avviati a febbraio inerenti i fondi del PNRR e dei progetti che attraverso i fondi del PNRR caratterizzeranno la comunità di Marsala.

e oltre a questo potremmo accennare anche allo stesso direttore le problematiche che erano state sollevate nella scorsa seduta dalle colleghe
Pino Ferrandelli di servizio per alcune noie che sono state evidenziate da una testata giornalistica nazionale in merito al nostro nosocomio.

Detto questo vorrei poi, nelle varie ed eventuali inserite all'atto dell'ordine del giorno, discutere anche della relazione che ci ha girato il vice
dirigente Arrinello e Pellegrino, un vice dirigente Pellegrino del settore servizi sociali, in merito alle richieste avanzate all'ufficio bilancio da
inserire nel redigente bilancio di previsione inerenti servizi erogati dal settore servizi sociali.

Quindi questa tematica alla luce della redazione del nuovo bilancio di previsione vorrei affrontarla alla presenza del vice dirigente e anche del
dirigente del settore bilancio in modo tale da capire se le somme inserite in bilancio sono sufficienti e bastevoli per radempiere a tutti quegli
obblighi che l'amministrazione ha per l'anno in corso.

Detto ciò io chiudo il microfono provvedendo a completare la relazione del sopralluogo in modo tale poi da votarla come commissione e
indirizzarla nella data odierna all'attenzione"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"del sindaco.

Sono il Presidente e parlo dal microfono del Segretario in modo tale da leggervi la relazione relativa al sopralluogo.

Egregio, signor Sindaco, facendo seguito al sovralluogo effettuato dalla Commissione Politica e Sociale in data 25.01.2024 presso l'immobile,
comunale, sito incontrato a Arracalì e gestito dalle cooperative Helios e SerbiamoT dormitorio, la commissione alla presenza del vice sindaco
Pirano e del dirigente Quartararo ha costatato l'esigenza di apportare delle migliorie alle porzioni di fabbricato gestita dal centro Helios, oltre
che prevedere eventuali ampliamenti nella porzione di fabbricato gestita dal dormitorio.

Nello specifico, nella porzione di fabbricato gestita dal centro Helios, si è costatato che Diversi muri presentano l'intonaco scrostato a causa di
umidità scendente dal basso.

Diverse pompe di calore non risultano più funzionanti e che alcuni infissi non si chiudono più correttamente creando problemi di dispersione
termica.

Valutare inoltre l'eventuale ripristino del locale adibito a cucina in modo da ipotizzare ulteriori servizi ai fruitori della struttura.

Passando alla porzione di fabbricato gestito dalla cooperativa Serviamotè, preliminarmente si è potuto constatare l'ottimo stato dei luoghi
delle stanze di vita a dormitorio e visto l'importante servizio reso agli indigenti della nostra comunità, la Commissione rappresenta
l'opportunità di implementare il servizio ristrutturando i locali adiacenti alle camere, attualmente separate da un tramezzo.

Infine, nelle parti comuni della struttura si segnala l'esigenza di ripulire la porzione di fabbricato adibito in passato al centro di accoglienza
per immigrati, ripulire l'aiole nella parte retrostante dell'edificio, sostituire le lampade fulminate e i corpi illuminanti siti nella zona d'ingresso
della struttura, ampliare il servizio di trasporto da e per la struttura, considerato che i fruttuori del dormitorio sono tenuti a lasciare i locali
alle ore 9 del mattino per far rientro entro le ore 9 del pomeriggio.

Alla luce di quanto rappresentato si invita la signoria Bossa ad attivarsi in tempi celeri rimanendo in attesa di riscontro l'occasione guardita
per porgere cordiali saluti.

Allora ragazzi, approvata.

Questa nota la gireremo al sindaco, ci sentiremo con lo stesso per vedere un attimino cosa si può dare.

La metto pure in conoscenza attenso che ci viene effettuarizzato e allora è per conoscenza al Presidente Sturiano.

Allora, approvata.

La commissione chiuda alle ore 10."
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La seduta termina alle 10:00.
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